¿POR QUÉ LA SEGREGACIÓN POR UN AYUNTAMIENTO PORTEÑO?

1. PAGARÍAMOS MENOS IBI

Si El Puerto tuviera su propio ayuntamiento, indudablemente eso se vería reflejado en la rebaja inmediata de algunos de los impuestos directos que soportamos en nuestro pueblo. En la situación actual, los porteños pagamos de media un 20% más de IBI que los saguntinos, algo absolutamente injusto y que, por lo tanto, debería ser una de las primeras cuestiones a corregir.

Esto se explica en que la Ponencia de valores en la que se refleja por parte del catastro a las viviendas El Puerto, o polígono 002 como ellos lo denominan, se les asigna un valor un 20% superior respecto a las de Sagunto. Por este motivo, cuando el Ayuntamiento fija el valor del IBI, directamente en el recibo pagamos un 20% más que en Sagunto.

Desde Iniciativa Porteña se ha intentado corregir esta

situación, proponiendo que Ayuntamiento de Sagunto articule medidas para actuar aplicando un tipo inferior de tributación en El Puerto, con el obieto de que se neutralice esa mayor valoración catastral, pero ellos mismos se niegan argumentando dificultades legales que evidentemente no existirían si nuestro pueblo tuviera su propio ayuntamiento.

ssia

Otra discriminación que sufrimos los porteños es que pagamos mucho más en el impuesto de transmisiones patrimoniales, sucesiones y donaciones por una viviendel mismo valor económico en El Puerto, que en Sagunto, siendo mucha la diferencia. Por ejemplo, por la compra de una vivienda que cueste 90.000 euros, en Sagunto pagarían de ITP, 8500€, mientras que en El Puerto,

23,5% más.
Esto es un atraco al bolsillo de los ciudadanos de nuestro pueblo, si El Puerto

por el mismo concepto

pagaríamos 10.500 €, un

fuera un municipio independiente de Sagunto, supondría una gran ayuda para nuestra economía. En

2. REBAJA EN EL IMPUESTO DE TRANSMISIONES PATRIMONIALES (ITP)

IP seguiremos aportando información sobre las ventajas que acompañarían a un ayuntamiento porteño.



Iniciativa Porteña anuncia la exposición de los cuadros del primer concurso de pintura del Patrimonio Industrial

▶ Estamos muy contentos con la gran participación tanto en obras presentadas como estilos de pintura

Eduardo Márquez Fuertes (Presidente de Iniciativa Porteña)



Desde Iniciativa Porteña queremos anunciaros que vamos a celebrar la exposición del primer concurso de pintura que lleva como temática el patrimonio industrial, conjunto de restos que componen la cultura industrial y que por lo tanto poseen un valor histórico, arquitectónico, tecnológico y desde luego social. Se expondrá un gran número de cuadros creados en distintos estilos y por artistas de varias ciudades. El lugar de la exposición será la casa de Cultura de El Puerto, desde el día 5 al 28 de octubre, aunque la inauguración oficial y entrega del premio de 1000 euros al ganador, así como diplomas a todos los autores de los cuadros expuestos, es el jueves día 6 de octubre a las 19:00. Al acabar la inauguración habrá un vino de honor para todos los visitantes.

Estamos muy contentos de la gran participación y esperamos poder continuar con la 2ª edición en próximos años.

Sentimiento de abandono



Manuel González Sánchez

Portavoz de Iniciativa Porteña

Solo hace falta darse una vuelta por nuestro pueblo para encontrarse con un montón de cuestiones que son el día a día de las quejas ciudadanas. La suciedad que nos invade y toma cada recoveco o muestra su presencia en calles y plazas, contenedores que despiden un asqueroso olor a podrido o, a plena luz del día, perfumando la avenida de la playa con su aroma a pescado... ¿Dónde está la mejora en la empresa municipal de limpieza?

Esta carta de presentación, de suciedad y mugre, viene acompañada de la dejadez con la que se ha tratado el patrimonio porteño, que, si brilla en alguno de sus edificios, es porque en su momento, Iniciativa Porteña recuperó todo aquello que pudo, en los 15 meses en los que gobernamos entre 2008 y 2009. Desde

aquel entonces, el polvo cubre los chalets de la gerencia, la nave de talleres sigue esperando una prometida intervención por parte de la Generalitat que iba a comenzar las obras hace dos años, el almacén de efectos que albergará el museo industrial ha sufrido una intervención criminal con una escalera de evacuación antiestética, y el alto horno, premio Europa Nostra, sigue cerrado a cal y canto...

En Sagunto se han adquirido el Edificio de la ONCE, la casa Romeu, el solar junto al Domus Baebia o la casa del antiguo sindicato de riegos, en este caso para instalar el museo de la Guerra Civil... Si tiene guasa que ese museo se instale en Sagunto, en lugar de hacerlo en El Puerto, el sentimiento de discriminación surge nuevamente cuando vemos que el Ayuntamiento de Sagunto no ha movido un dedo por adquirir la Casa amarilla de la playa (casa de Aznar) que sirvió para atender a niños huérfanos durante la guerra, o la Casa Noguera que en la última década ha sido víctima de incendios y vandalismo. Justamente la Casa Noguera se podía haber convertido en un espacio multicultural e albergado incluso haber diferentes usos públicos,

además de ese museo de la guerra civil, pues he de recordar que ese emblemático edificio fue utilizado como hospital durante la contienda.

Mientras vemos como algunos proyectos se desarrollan en Sagunto, los porteños caemos una y otra vez en creer en las promesas que se realizan desde el Ayuntamiento. El plan contra las inundaciones, la restauración del paseo marítimo, las plazas del Sol o la de Bilbao, el asfaltado de nuestras calles, la recuperación de la gerencia o los planes de accesibilidad, llenan titulares de prensa acompañados de una ficticia financiación de millones de euros que no tiene el ayuntamiento o de los cantos de sirena de nuestro alcalde, que entre otras cuestiones se iba a hacer cargo de defender el tren de cercanías hasta El Puerto, pero en realidad no ha movido ni un dedo por este asunto.

Entre los jóvenes existe un gran desconocimiento de la historia de El Puerto, entre otras cuestiones por el interés de las administraciones en

U

ocultar y borrar nuestra identidad como pueblo. IP intenta mantener viva la memoria colectiva, además de algunos historiadores que han recuperado de manera brillante muchos pasajes de la historia de nuestro pueblo, en una labor impagable. Quedan ocho meses para las elecciones, y si queremos que las cosas cambien, ese sentimiento de abandono que tienen miles de porteños y porteñas se tiene que ver reflejado en las urnas... cambiar las cosas dependerá de todos vosotros.

Bares o Restaurantes Antiguos

 J
 B
 B
 V
 X
 J
 K
 D
 D
 O
 G
 M

 I
 A
 U
 Z
 K
 P
 U
 E
 E
 V
 R
 B

 I
 R
 O
 V
 F
 H
 T
 N
 W
 X
 Q
 X

 G
 R
 A
 N
 V
 E
 R
 M
 U
 T
 M
 B

 F
 A
 M
 L
 E
 B
 R
 O
 L
 Y
 S
 S

 L
 C
 D
 Q
 Z
 X
 K
 J
 E
 N
 I
 V

 C
 A
 S
 A
 R
 G
 M
 H
 R
 Y
 I
 I

 G
 A
 I
 N
 E
 T
 A
 O

 A
 Z
 P
 W
 G
 Y
 M
 L
 N
 Q
 F
 E

 G
 K
 S
 C
 I



HAZTE SOCIO POR TAN SOLO 18 EUROS AL AÑO

Sede social: Avenida Camp de Morvedre 127.

6520 El Puerto (Valencia)

☐ Horario de atención: *Tardes de 18 a 20 horas (de lunes a jueves)*☑ Teléfono: 962 070 275

E-mail: segregacion@gmail.com







